

Verbatim Limited Three-Year Warranty

LED Retrofit Lamps

Verbatim Americas LLC guarantees this product to last 3 years based on 4 hours consumer use per day. If this lamp does not conform to the warranty, we will replace it upon receipt of the lamp and an invoice or receipt. Call 1-800-538-8589 or visit www.verbatimlighting.com/warranty for return instructions. This warranty does not cover lamps damaged by unauthorized use, accident, neglect, abuse, misuse, or acts of God. LAMP REPLACEMENT IS OUR SOLE WARRANTY OBLIGATION AND IS IN LIEU OF ALL OTHER REMEDIES. ALL IMPLIED WARRANTIES END 3 YEARS AFTER PURCHASE. LIABILITY FOR INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES IS EXCLUDED. Some states do not allow limitation on how long any implied warranty lasts, so the above limitation may not apply to you. Some states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages so the above limitation may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights, which vary from state to state.

GARANTÍA LIMITADA DE TRES AÑOS

Lámpara LED

Verbatim Americas, LLC garantiza 3 años de duración para este producto, en base a un uso de 4 horas por día. Si esta lámpara no cumple con dicha garantía, será reemplazado previa entrega de la lámpara y la factura o recibo de compra. Llame al 1-800-538-8589 o visite www.verbatimlighting.com/warranty para obtener instrucciones sobre devoluciones. Esta garantía no cubre lámparas con daños debido a uso no autorizado, accidente, negligencia, abuso, uso indebido o caso fortuito. EL REEMPLAZO DE LÁMPARAS ES NUESTRA EXCLUSIVA OBLIGACIÓN DE GARANTÍA Y REEMPLAZA CUALQUIER OTRO RECURSO. TODAS LAS GARANTÍAS IMPLÍCITAS FINALIZAN 3 AÑOS DESPUÉS DE LA COMPRA. ESTÁ EXCLUIDA LA RESPONSABILIDAD POR DAÑOS ACCIDENTALES O CONSECUENTES. Algunos estados no autorizan limitaciones sobre la duración de las garantías implícitas, por lo tanto, la limitación anterior podría no regir para usted. Algunos estados no autorizan la exclusión o la limitación de daños accidentales o imprevistos, por lo tanto, la limitación anterior podría no regir para usted. Esta garantía le otorga derechos legales específicos y también podría tener otros derechos que varían según el estado.

GARANTIE RESTREINTE DE TROIS ANS DE VERBATIM

Lampe

Verbatim Americas LLC garantit que ce produit durera 3 ans en service résidentiel de 4 heures par jour. Si cette lampe ne se conforme pas à la garantie, nous la remplacerons sur réception de la lampe et d'une facture ou d'un reçu. Composez le 1-800-538-8589 ou visitez www.verbatimlighting.com/warranty pour les instructions de retour. Cette garantie ne couvre pas les lampes endommagées par utilisation non autorisée, accident, négligence, abus, mésusage ou cas de force majeure. LE REMPLACEMENT DE LA LAMPE EST NOTRE SEULE OBLIGATION AU TITRE DE LA GARANTIE ET TIENT LIEU DE TOUT AUTRE RECOURS. TOUTES LES GARANTIES TACITES PRENNENT FIN 3 ANS APRÈS L'ACHAT. LA RESPONSABILITÉ POUR DOMMAGES ACCESSOIRES OU CONSÉCUTIFS EST EXCLUE. Certains états n'autorisent pas de limite quand à la durée d'une garantie tacite et la limite ci-dessus peut ne pas s'appliquer à vous. Certains états n'autorisent pas l'exclusion ou la limitation des dommages accessoires ou consécutifs et une telle limite peut ne pas s'appliquer à vous. Cette garantie vous accorde des droits juridiques spécifiques, et vous pouvez en avoir d'autres qui varient d'état en état ou de province en province.